

La Russie met en doute la volonté du gouvernement ukrainien de respecter les accords de Minsk



Moscou, 19 février (RHC-Telesur) L'ambassadeur russe à l'ONU, Vitali Tchourkine, a déclaré que le déploiement d'une force de maintien de la paix dans l'est de l'Ukraine demandé par le président Petro Porochenko fait planer le doute sur la volonté du gouvernement de Kiev de respecter les accords de Minsk.

Dans des déclarations à l'agence de presse Ria Novosti, le diplomate russe a expliqué qu'en demandant la mise en place d'un nouveau plan au lieu d'appliquer l'accord existant, les autorités de Kiev mettent en péril la solution pacifique du conflit armé.

Ce mercredi, suite à la prise de Debaltsevo par les fédéralistes, le chef de l'État ukrainien a annoncé qu'il demandera l'intervention d'un contingent international de maintien de la paix dans l'est de ce pays.

Petro Porochenko a justifié l'intervention étrangère sous prétexte que celle-ci constituerait une garantie pour l'application des accords de Minsk.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47142-la-russie-met-en-doute-la-volonte-du-gouvernement-ukrainien-de-respecter-les-accords-de-minsk>



Radio Habana Cuba